



Reformalización a Raúl Torrealba

Último cómputo y final: fiscalía cifra en \$761 millones el fraude en Vitacura

Fiscal detalló cómo casi todos los meses -y por años- el exalcalde recibía en sus cuentas montos que no llamaban la atención del sistema bancario: entre los \$300 mil y \$700 mil.

ATON



que estaba y la edad del Presidente. Tras escuchar los reparos de las partes a esta solicitud, el magistrado rechazó el pedido de Prieto pues decretar tal inhabilidad requería un informe psiquiátrico y no un simple certificado médico de otra especialidad.

Dineros en efectivos depositados por choferes de Vitacura

Respecto a los hechos que precisó el fiscal Jacir sobre los formalizados, explicó que en la audiencia de reformalización leería una minuta de 47 páginas y que en algunas de esas páginas estaban las precisiones que haría en el caso.

Sobre el fraude al fisco, el fiscal explicó que los imputados se coordinaron para defraudar los programas Vita y así beneficiar al exalcalde: entre 2011 y 2021, Torrealba instruyó a Prieto Urrejola y Antonia Larraín para que le entregaran sobres con dinero en efectivo para su beneficio, sobres sellados que no permitían ver el contenido que tenían en su interior.

Torrealba, agregó el persecutor, usó tres mecanismos para ocultar los dineros ilícitos, evitando que las instituciones económicas formales detectaran anomalías. Y entregó un cómputo último y final del engaño: \$761 millones.

El primero, era que choferes del municipio ingresaran los dineros al mercado formal, para no levantar alertas. Además, fraccionó los dineros en cuentas bancarias personales a través de depósitos de desconocidos. Y lo mismo, explicó el fiscal, hacía usando a su cónyuge.

De este modo, detalló el persecutor, Torrealba recibía mes a mes depósitos por entre \$300 mil y \$700 mil que no encendían las alarmas del sistema financiero, pero que al extenderse por tantos años sí sumaron montos importantes.

Pablo Basadre

A las 09:00 horas el exalcalde de Vitacura, Raúl Torrealba, fue reformalizado por los delitos de fraude al fisco y lavado de activos en el 4º Juzgado de Garantía de Santiago.

La instancia, solicitada por el fiscal Centro Norte, Francisco Jacir, se enmarca en medio de un proceso que podría ir a

juicio en los próximos meses tras cuatro años de investigación del Ministerio Público. En la audiencia también estaba la coimputada y exfuncionaria del Municipio de Vitacura, Antonia Larraín, y el exencargado de los Programas Vita, Domingo Prieto Urrejola, desde donde se desviaban los dineros que luego llegaban a Torrealba, según ha explicado el fiscal Centro Norte Francisco Jacir.

Torrealba, quien asistió vía zoom a la

audiencia en la sala 803 del Centro de Justicia al igual que Prieto, escuchó atento el debate de la audiencia que se inició con la discusión del estado de salud de este último.

El defensor de Prieto, Ignacio Schwerter, sostuvo que su cliente tenía problemas de salud mental que le impedirían participar en un juicio oral. El juez Diego Álvarez le preguntó al formalizado datos como el día de hoy, la ciudad en la